
 
 
 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Krummesser Sportvereins (KSV) vom 
18.03.2022 im Sportshuus, Beidendorfer Weg, Krummesse 
 
Zu der diesjährigen Hauptversammlung sind insgesamt 24 stimmberechtigte Mitglieder er-
schienen. Die Anwesenheitsliste und Tagesordnung sind diesem Protokoll beigefügt. 
 
TOP 1 Begrüßung und Eröffnung 
 
Um 19:05 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Andreas Truskawa die Hauptversammlung. Er 
begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter, Jubilare sowie als Vertreter der Gemeinde 
Krummesse Pit Fiebelkorn (Bürgermeister) und Uwe Schramm. 
 
Er stellt fest, dass der Vorstand gemäß Satzung rechtzeitig durch Schreiben, Aushang und 
Bekanntmachung auf der Homepage zur heutigen Hauptversammlung geladen und die Tages-
ordnung bekannt gegeben hat. Der Vorsitzende stellt fest, dass die Jahreshauptversammlung 
beschlussfähig ist. 
 
TOP 2 Genehmigung des Protokolls 2021 
 
Das Protokoll wurde vier Wochen vorher per Aushang und auf der Homepage veröffentlicht. 
Das Protokoll wird nach Feststellung der Vollständigkeit und Richtigkeit einstimmig von der 
Versammlung angenommen und genehmigt. 
 
TOP 3 Bericht des Vorsitzenden 
 
Zum Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder wird eine Schweigeminute gehalten. 
 
Andreas Truskawa stellt den aktuellen Vorstand des KSV vor. 
 
Zur allgemeinen Situation im Verein führt Andreas Truskawa aus, dass sich die Ein- und 
Austritte auch trotz Corona fast die Waage halten und die absolute Mitgliederzahl von 2020 
auf 2021 nahezu unverändert geblieben ist. 
 
Insgesamt ist er stolz darauf, dass der Verein in dieser Situation zusammenhält und die Mit-
glieder treu sind. 
 
Des Weiteren berichtet er über die erfreuliche Zusammenarbeit mit der Raiffeisenbank 
Ratzeburg, diese möchte den KSV mit Spenden und einer festen jährlichen Zahlung fördern. 
Wie das genau aussieht steht noch nicht fest. 
Die Fußball - Spartenleitung ist zurzeit leider nicht besetzt. 
Es sollen einheitliche Trainingsanzüge und andere Ausstattungen angeschafft werden, damit 
die Außenwirkung des Vereins besser wahrgenommen wird.  
Ab dem Sommer wird es eine neue G - Jugend geben, dafür gibt es schon einen neuen Trainer. 
Alle anderen Gruppen behalten ihren Trainer, somit müssen die Kinder sich nicht 
umgewöhnen. 
Andreas Truskawa erklärt das Fußball – Jugendcamp, das vom Verein „Jugendpflege und 
Sport“ in Ratzeburg veranstaltet und vom Land gefördert dieses Jahr das erste Mal bei KSV 
stattfinden wird. 
Das Camp wird in der ersten Sommerferienwoche stattfinden. 
 
 
 
 



TOP 4 Bericht des Kassenwarts 
 
Der Kassenwart Hans Börstler erklärt die Aktiva und Passiva zum Bilanzstichtag 31.12.2021 
ausführlich. Zum Stichtag betrug die Anzahl der Mitglieder 914 (Vorjahr: 916). 
 
Abschließend stellt Hans Börstler die Erträge und Aufwendung für 2021 dar und dankt den 
Spartenleitern für die Einhaltung ihrer Budgets. 
 
TOP 5 Bericht Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfer berichten, dass die Kassenprüfung am 09.03.2022 bei guter Versorgung 
erfolgte. Die stichprobenartige Prüfung der Belege und Ordner ergab keine Beanstandung; die 
Unterlagen waren nachvollziehbar; Fragen wurden vom Kassenwart und 1. Vorsitzenden be-
antwortet. 
 
TOP 6 Entlastung des Vorstands 
 
Nachdem keine Fragen aus der Versammlung bestehen, wird der Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes gestellt. Dieser wird einstimmig von der Versammlung erteilt. 
 
TOP 7 Berichte der Spartenleiter 
 
Auf Nachfrage des 1. Vorsitzenden ergibt sich kein Bedarf. 
 
TOP 8 Neuwahlen 
 
Auf Nachfrage des 1. Vorsitzenden wird keine geheime Wahl von der Versammlung 
gewünscht.  
 
Folgende Wahlergebnisse wurden ermittelt: 
 
a) 2. Vorsitzender: Reinhard Pilarski wird vorgeschlagen und wird einstimmig gewählt. 
 
b) Kassenwart/in: Hans-Georg Börstler steht nicht zur Wiederwahl, aus Altersgründen 

möchte er das Amt gerne abgeben.                                                  
Julia Kriebisch wird vorgeschlagen und wird einstimmig gewählt. 

 
c) Sportwart/in: Dirk Seeger wird vorschlagen und einstimmig gewählt. 
 
d) Schriftwart/in bis 2023: Svenja Michaelis wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
 
e) 2. Kassenprüfer/in:  Hans-Georg Börstler wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
 
Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 
 
 
TOP 9 Haushalt 2022 
 
Hans Börstler erklärt den Haushalt für 2022. Der Haushaltsplan liegt dem Protokoll bei. 
 
Nachdem keine Fragen bestehen, wird der vorgeschlagene Haushalt einstimmig von der 
Versammlung genehmigt. 
 
 
 
 



TOP 10 Ehrungen 
 
Der 1. Vorsitzende Andreas Truskawa überreicht den anwesenden 25-, 40-, 50- und 60-
jährigen Jubilaren die Ehrennadeln bzw. Geschenke. 
 
TOP 11 Verschiedenes 
 
Der Bürgermeister Hans-Peter Fiebelkorn gratuliert den Jubilaren. 
Er führt aus, dass alle mit offenen Augen durch die Sportstätten gehen und auf die wertvollen 
Gegenstände Acht geben. 
Er schließt seine Ausführungen mit einem Dank an den Vorstand für die gute Zusammenarbeit. 
Seinen besonderen Dank richtet er an Hans Börstler, der dem KSV als Kassenwart so viele 
Jahre treu zur Seite stand. 
Der KSV hat in der Coronazeit die Vereinswirtin Hanka unterstützt und hofft, dass sie auch 
weiterhin an der Bewirtung des Sportheims festhält. Anschließend lädt er die Versammlung 
auf eine Runde ein. 
 
Um 20:37 dankt der 1. Vorsitzende Andreas Truskawa für die Teilnahme, wünscht, dass alle 
gesund bleiben mögen und schließt die Sitzung. 
 
 
 
Krummesse, 23.03.2022 
 
 
 
 
 
Andreas Truskawa 
1. Vorsitzender 

 Svenja Michaelis 
Schriftführerin 

 


